
 

 

 

 

 

町民の方々に多数ご参加をいただき、ありがとうございました。 

工事説明会で出ました質問について、回答を住民みなさまにご報告します。 

 

 

質問内容 回答 回答者 

３工区に分けて施工するとあるが、第

２・３工区の境界は決まっているの

か。 

※説明会資料の「工事概要について」

をご参照ください。 

境界は確定していない。 

第２工区からの進捗によって確定す

る。その際、通知する予定である。 

工事監理 

県道拡張工事区域内に住む者だが、公

共ますの設置場所や蓋の強度につい

てどうするべきかわからない。 

拡張工事に合わせて公共ますの位置

をずらす、蓋を交換するなどの対応が

可能である。 

役場 

高齢者と同居しており、DAY サービ

スを利用している。工事中は車が出入

りできなくなり、仮設駐車場まで行か

なければならないのか。 

事前に連絡をいただければ、鉄板を敷

いて出入りできるようにする。夜間は

問題ない。 

工事業者 

日中の車の出入りは不可とし、仮設駐

車場の利用をお願いしたい。8：30

～17：00 以外は通行可。 

役場 

仮設駐車場の場所はどこにするのか。 

 

場所は未定である。 工事業者 

下水道工事についてよく理解してお

らず、排水設備の工事金額が想定でき

ない。数千万かかった事例もあると聞

いている。工事費及び浄化槽の撤去費

も含めるといくらくらいになるのだ

ろうか。 

※説明会資料の「下水道の使用につい

て」をご参照ください。 

床の工事が必要なケースなど金額が

大きくなる場合がある。業者に見積も

りを取ってもらうのがよい。 

役場 

事例及び他市町村調査結果 

事例はあるものの、排水設備工事の金

額のみしかなく、リフォームを含んだ

金額の提示を求めていない。他市町村

においても、同様であった。 

しかしながら、業者に聞き取りをする

と、大掛かりなリフォームを含むと、

数千万円かかった事例はあるとのこ

とだった。 

「県道会津坂下・会津高田線管路ＤＢ整備事業建設工事」 

工事説明会の報告について 



騒音は何 dB か。 低騒音の重機を使用する予定だが、㏈

までは現時点ではお答えできない。 

役場 

調査結果 

国道一般車輌通行時  81.4dB 

ﾊﾞｯｸﾎｳ（0.8㎥）による調査結果 

通常作業時（歩道上） 78.6dB 

通常作業時（屋内）  69.1dB 

すみやかな接続は難しいと考えられ

るが、町ではそのような事態は想定し

ているのか。 

※説明会資料の「下水道の使用につい

て」をご参照ください。 

想定している。 

法令上罰則等はないが、費用の工面等

出来次第、接続いただきたい。 

役場 

公共ますについて、各家庭のどこに設

置するのか調査済みだと思うが、自分

の家はあいまいなまま北裏通りの工

事が始まってしまった。 

先の調査ですでに確定してしまって

いるのか。 

確定ではない。 

公共ます設置前に申請書と現地を確

認してから工事に入る。 

屋内の排水溝の位置と排水経路等を

総合的に考慮し、位置を決定する。 

役場 

この工事で入れる管は耐震性がある

のか。 

ﾀﾞｸﾀｲﾙ鋳鉄管、硬質塩化ビニル管、継

手、どれも耐震性に優れている。 

工事監理 

その他上下水道に関る質問   

仲町にある地下式消火栓を地上式に

できないか。 

冬場は使えないし、グレーチングやコ

ンクリートが破損してしまう。毎年修

繕しているため今回工事の際に変更

を希望する。 

変更希望箇所の施工はいつ頃になる

か。 

消火栓を設置できる土地があるのか。

ご協力いただけるのであれば、地上式

へ変更することも視野に入れられる

が、総務課危機管理班との協議が必要

となる。 

時期は後半になると思われる。 

役場 

南裏通りはいつごろ下水道を入れる

のか。 

令和１１年度までには入れる予定。正

確には決まっていない。 

役場 

 記載させていただい以外にも、ご意見ご質問等あれば下記【【【【問合せ先】】】】にご連絡

ください。 

【【【【問合せ先】】】】現場事務所：坂下中央浄化センター敷地内            

工 事 監 理：株式会社 山口水道設計事務所 小林 ℡25-3939 

上水道工事：株式会社 アクーズ会津    小澤 ℡28-4111 

下水道工事：株式会社 宮本組       小池 ℡83-2159 

 役 場 担 当：建設課上下水道班          ℡84-1531 


